

Zahlungsformen

Man kann auf unterschiedliche Arten seine Rechnungen zahlen. Die einfachste Form ist die bei der mithilfe von Münzen und Geldscheinen gezahlt wird. Kinder spielen gerne mit Münzen und können ein besseres für Geld entwickeln. Auch Erwachsene verlieren bei Bargeld nicht so schnell die über ihre Ausgaben.

Zahlt man so, dann kann das recht sein, vor allem bei hohen Beträgen. Auch kann man das Geld schwer schicken, das heißt man muss es persönlich . Ein Problem ist auch, dass man das Geld kann oder, dass es von einem Dieb wird.

Wird das Geld nicht über ein Konto oder mit der Bankomatkarte gezahlt ist das ein Problem für den Finanzminister. Mithilfe von Bargeld kann man die Bezahlung von Steuern umgehen, dann wird das Geld zu . Damit das bei der Barzahlung nicht mehr so leicht ist, wurde für alle Unternehmen ab einem gewissen Umsatz die Pflicht zur Verwendung einer beschlossen. Somit muss für jede Zahlung, ob bar oder mit Karte ein ausgestellt werden.